



第2回 職域生協部会を開催しました！

3月8日（水）、第2回職域生協部会を開催し、職域生協、日生協職域生協事務局、千葉県連から8名の参加がありました。今回は千葉大学生協の視察・見学をしてから各生協の報告と交流をおこないました。

始めに、千葉大学生協石原専務より千葉大学・千葉大学生協の概要について説明を聞いた後、生協の店舗を案内してもらいました。



フードコートの厨房内です
どこも清掃が行き届き
ピカピカで清潔です



↑ ライフセンター
↓ ブックセンター

ブックセンターでは、千葉大学
ディズニーサークルの学生たちが
自分たちでディズニーの本を持ち
寄りお勧めの本を紹介していました。

ブックセンターの奥には図書室が
あります



見学をした後、各生協の2022年度下繁喜事業状況報告と次年度の課題を聞きながら質疑応答を含め幅広い交流をし、県内職域生協で連携した様々な事業の取り組みなどについて話し合いました。

最後に学食を美味しくいただきました。ご馳走様でした。
留学生のため、ハラルメニューもあります。



小鉢、副食、メインのおかず
選べるご飯の量、デザートなど
目移りしてしまいました。
どれもとても美味しかったです。